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Excelentíssimo Senhor Presidente,

O atendimento à saúde de nossa população vem sendo ao longo do tempo um dos principais gargalos das
administrações municipais e como nossa atuação parlamentar é voltada, com muita atenção para o setor de saúde,
requeiro as informações acima para nortear nosso mandato parlamentar.

solicitação para que nos seja informado sobre a utilização dos recursos recebidos pela Administração
Municipal através de emenda parlamentar do deputado Caio Nárcio no valor de R$250.000,00, recursos esses
recebidos em duas parcelas, a primeira em 27/09/17 e a segunda em 03/11/2017, destinados na sua totalidade para
incremento do teto MAC.
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GABINETE DO Ver. Vico

Sala das Sessões, 9 de março de 2018

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Ver. Vico



Nome Quantidade

Ver. Vico 1

1Total


